



Nr. 03 vom 15.03.2014

Deutsche Meisterschaften der Junioren im Freistil

Roman Walter Dritter bei den Deutschen

Romane Walter belegte bei den Deutschen Meisterschaften der Junioren im Freistil, die in Langenlonsheim stattfanden einen sehr guten Dritten Rang. Das Teilnehmerfeld war mit 15 Ringern aus 8 Landesverbänden sehr stark besetzt.

Die ersten beiden Kämpfe dauern insgesamt nur knapp zwei Minuten

In seinem ersten Kampf musste Roman Walter gegen Yannick Ott vom KSC Hösbach auf die Matte. Dieser einseitige Kampf wurde nach bereits 35 Sekunden zu Gunsten des Hofers abgebrochen, da er bereits 11 Zähler auf seinem Konto hatte. Auch der Nürnberger Marcel Sandeck forderte den ASVler nicht zu stark. Nach einer Minute hatte Walter 10 Punkte auf seinem Konto und wurde zum Überlegenheitssieger dieses Kampfes erklärt.

Schweres Halbfinale

Im Halbfinale traf Roman Walter dann auf Alexander Röhl vom Luckenwalder SC. Hier entwickelte sich ein extrem hart geführter Kampf zweier Spitzenathleten. Nach sechs Minuten verlor Roman Walter denkbar knapp mit 5:6 Punkten.

Kampf um Platz drei war eine klare Angelegenheit

Im Kampf um den dritten Rang traf Walter auf Merlin Sewina vom RSV Greiz. Hier ließ der ASVler nichts anbrennen und holte Punkt um Punkt. Das 10:0 nach 1:46 Minuten war ein hochverdienter Sieg im kleinen Finale und bescherte dem Hofer den Dritten Rang bei der Deutschen Meisterschaft.

Wolfgang Fleischer, Präsident